Prensa: Diaria

Tirada: 12.154 Ejemplares Difusión: 9.923 Ejemplares Cod: 11389384

Página: 10

Sección: LOCAL Valor: 3.154,00 € Área (cm2): 706,9 Ocupación: 75,95 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. Núm. Lectores: 68000

ELECCIONES AL RECTORADO 2017

Ricardo Rivero. catedrático de derecho administrativo

"Apuesto por el cambio, las personas y la mejora de las condiciones"

"Los proyectos alternativos que se presentan no dan respuesta a todas las necesidades y visiones que yo he escuchado", asegura el candidato a rector de la Universidad de Salamanca

R.D.L.

ESDE que dejó el Decanato de Derecho para preparar su candidatura, Ricardo Rivero se ha dedicado a recorrer la Universidad tomando ideas y explicando las claves de su proyecto.

-Hace cinco meses que dimitió como decano, ¿cómo ha sido este periodo?

-Ha sido de aproximación a cientos de personas de la comunidad universitaria a las que he escuchado detenidamente, no en quince minutos, prestando mucha atención a su visión de la Universidad, tomando nota de todo lo que consideran que es necesario mejorar, comprendiendo cada una de las particularidades de los distintos centros, departamentos, institutos de investigación y servicios y también percibiendo una voluntad mayoritaria de cambio por el agotamiento del modelo de los actuales vicerrectores.

-Lleva ya mucha campaña.

-No, llevo mucho tiempo de estudio, me he dedicado a preparar mi proyecto y en esas reuniones he hecho algo que este equipo de gobierno ha hecho poco, que ha sido escuchar a las personas. La campaña ha empezado el día que la Junta Electoral señaló.



Ricardo Rivero, en las Escuelas Menores de la Universidad. | ALMEIDA

Experto en gestión universitaria. Ricardo Rivero (Palencia, 1969) es catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Salamanca, una titulación que le otorga un conocimiento profundo de la institución, según asegura. Para dar este paso, Rivero dimitió como decano de la Facultad de Derecho, cargo en el que estuvo de 2012 a 2017. Con anterioridad, el Claustro le eligió como Defensor del Universitario (2005-2009) y fue ponente en la redacción de los Estatutos.

-Tiene aún una carrera investigadora por delante ¿por qué decide parar y concurrir a las elecciones a rector?

-Decido emprender este proyecto junto a las personas que me
acompañan porque estoy convencido de que las políticas que ha
aplicado este equipo de gobierno
deben ser reorientadas a mejor.
Asumo encantado, muy dispuesto,
el esfuerzo personal y académico
que comporta, lo hago con gran
convicción. Creo que la Universidad lo necesita, que los proyectos
alternativos que se presentan no
dan respuesta a todas las necesidades y visiones que yo he escu-

-¿Se presenta como el candidato del cambio, por qué?

-Porque otros dos candidatos son vicerrectores del equipo de gobierno de Ruipérez y durante los últimos años no he escuchado nunca a ninguno de los dos criticar ni una sola de las decisiones de este equipo de gobierno. Yo llevo muchos años en mis intervenciones en el Claustro y en el Consejo de Gobierno criticando las actuaciones en materia de plantilla, personal, las prioridades presupuestarias, a mi juicio desenfocadas, y la falta de atención a las personas.

-Pero en su equipo hay un vicerrector de Ruipérez.

-Si, Enrique Cabero es un gran universitario que ha demostrado su compromiso en varias ocasiones pero hay que recordar que lleva solo unos meses en el cargo, un dato importante, y creo que él ha contribuido a evitar consecuencias negativas de las políticas anteriores y es una de las personas que mejor conoce la Universidad. Creo que es un elemento muy positivo de la candidatura.

-Hablemos del equipo, al final ha habido algún cambio ¿no?

A veces circulan rumores y bulos que son falsos. El equipo está formado por personas que han demostrado una dedicación total a la Universidad, todos han sido elegidos o reelegidos en sus responsabilidades, así que demuestran una experiencia de gestión reconocida y revalidada por sus compañeros. Además, en todos ellos concurre la capacidad de empatía que se traduce en una voluntad real de escucha y atención.

"El equipo con el que concurro ha sido elegido en sus responsabilidades, así que demuestra una experiencia de gestión revalidada por sus compañeros"

-¿Cómo es su candidatura?

Es una candidatura de cambio, de apuesta por las personas, de mejora de las condiciones de todo el personal y de los estudiantes. El personal docente e investigador no ha recibido el reconocimiento que le corresponde, el personal de administración y servicios no ha sido reconocido ni ha tenido las oportunidades de promoción y atención que merece, y los estudiantes han sido abandonados por este equipo de gobierno en cuestiones vitales como las tasas universitarias.

Pero las tasas dependen de la Junta.

-Sí, pero hay que tener voluntad de negociar. Las otras candidaturas han demostrado nulo interés por la problemática de las tasas universitarias que perjudica muy gravemente a los estudiantes y a la Universidad de Salamanca como institución. Nosotros consideramos absolutamente prioritario reclamar la bajada de tasas y dar ejemplo suprimiendo las tasas propias de la Universidad.

-Quedan tres semanas de campaña pero ya ha tocado prácticamente todas las puertas posibles ¿cuál es la estrategia ahora?

-Sumar muchos votos. En realidad tenemos un gran apoyo ya pero queremos unir al mayor número de personas y todavía podemos. Voy a llegar por segunda vez a toda la comunidad.

-¿Qué papel juega el Parque Científico en su proyecto?

-El Parque Científico se ha gestionado como un coto cerrado, no se ha abierto a toda la comunidad universitaria. Se benefician algunas empresas y los beneficios revierten poco en la comunidad universitaria. Potenciaremos el Parque Científico para que sea verdaderamente rentable para toda la comunidad universitaria. Tiene que ser un parque universitario de transferencia de conocimiento con el apoyo de las empresas pero no solo para el alquiler de espacios a las empresas.

-¿No hay transparencia en la Universidad?

-La Universidad de Salamanca está situada en el ranking de transparencia en posiciones bajas y el portal de transparencia de la Universidad es muy malo, se debe mejorar. Debemos adquirir nuevos compromisos de transparencia y nuestro programa lleva un capítulo importante en este sentido.